



笑顔あふれるスポーツの秋 ～市民スポーツフェスティバル～

9月2日(日)、岡志別の森運動公園で市民スポーツフェスティバルが行われました。

この催しは、スポーツの秋を迎え、子どもからお年寄りまで、多くの市民にスポーツに親しんでもらおうと、市と文化スポーツ振興財団の主催で行われたもので、駅伝競走大会をはじめ、市民ソフトボール大会、市民パークゴルフ大会、各種スポーツ体験に約800人の市民が参加しました。

駅伝競走大会は、小学生・中学生・一般の部に分かれて行われ、小学生男子の部で優勝した『幌別リニア号』チームの佐藤行宣君(幌別小学校6年)は「いつもサッカー少年団で走る練習をしています。優勝できてうれしいです」とにっこり。

また、市民パークゴルフ大会に参加した森藤淳さん(幌別町)は「7番ホールをイーグルであがりだんだんと調子が出てきました。天気が良くて気持ちがいいですね」と笑顔で話しながらコースを回っていました。



収穫の秋の喜びを分かち合う ～第2回登別農業まつり～

9月2日(日)、千歳町の市民プール横の広場で、五穀豊穰を願い、収穫に感謝するイベント『第2回登別農業まつり』(同実行委員会主催)が開催されました。

秋晴れに恵まれた会場では、地元の農畜産物の展示・即売や切り花、手作りアイスクリームの無料配布、ジャガイモの試食、登別産の牛乳の試飲などのコーナー



などが設けられ、多くの市民が新鮮な地元産品を求めて行列を作りました。

このほか力自慢乾草投げ大会やもちまきなどのイベントが行われ、会場を訪れた市民から大きな歓声があがっていました。

体を動かして健康づくりを ～第14回のぼりべつ市民健康まつり～

9月2日(日)、総合福祉センターしんた21で『第14回のぼりべつ市民健康まつり』が開催されました。

この市民健康まつりは、国民健康保険のヘルスパイオニアタウン事業の一環として、日ごろの運動不足の解消と健康づくりを目的に開かれたもので、健康ウォークやパークゴルフ体験、健康・栄養相談などが行われました。

健康ウォークには、しんた21前を出発し恵寿園を折り返す往復6^{キロ}のコースに126人が参加。小規模授産施設『すずかけ作業所』に通所しているみなさんも参加し、とんぼが飛び交う秋空の下、元気な歩きを披露していました。



格安海産物に人気

～第24回登別漁港まつり～

9月8日(土)、9日(日)の2日間、登別漁港を会場に、漁の安全操業と大漁を祈願する『第24回登別漁港まつり』(同実行委員会主催)が開催されました。

色とりどりの大漁旗で飾られた漁船が並ぶ会場では、地元で捕れたホッキ貝や毛ガニ、ツブなどの海産物が格安で販売され、新鮮な海の幸を求める買い物客でにぎわっていました。

また、恒例となった捕れたてのサケを格安で販売するコーナーには人気が集まり、長い列ができました。このほか、露店や青空市、ステージでのバンド演奏、歌謡ショー、夜には花火大会などの催しが、2日間にぎやかに繰り広げられました。

